



Regierungsratsbeschluss vom 30. November 2021

Anzug Sarah Wyss und Konsorten betreffend Basel liegt am Meer - Unterzeichnung der Genfer Erklärung über Menschenrechte auf See

P195453

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug abzuschreiben.

Begründung

Eine Unterzeichnung der «Genfer Erklärung über Menschenrechte auf See» durch europäische Städte scheint aktuell nicht beabsichtigt. Vielmehr strebt die Organisation «Human Rights at Sea» Unterstützung auf nationalstaatlicher Ebene an. Von der Unterzeichnung soll deshalb abgesehen werden. Der Kanton Basel-Stadt setzt sich auf verschiedenen Ebenen und mit Nachdruck dafür ein, dass der Bund zusätzliche Flüchtlinge in Notlagen aufnimmt und er erklärt regelmässig seine Bereitschaft, nebst regulär zugewiesenen Flüchtlingen zusätzlich Schutzbedürftige aufzunehmen. Bisher sind die Bemühungen beim Bund nicht auf offene Ohren gestossen. Der Kanton Basel-Stadt wird auch weiterhin bei seinen Forderungen bleiben und hält das Aufnahmeangebot aufrecht.

